

Wichtige Information zum Schulstart am 11.01.2021

Aufhebung der Schulpräsenzpflicht

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wir haben gestern erfahren, dass die Schulpräsenzpflicht für die Zeit vom 11.01. bis 15.01.2021 weiterhin aufgehoben bleibt. Ihre Kinder bleiben somit im Distanzunterricht, soweit es möglich ist.

Für die Planung der ersten Schulwoche ist es deshalb erforderlich, dass Sie der Klassenleitung Ihres Kindes bis zum 05.01. 2021 schriftlich mitteilen müssen, ob Ihr Kind zur Schule kommt. Dazu können Sie im Mitteilungsheft einen Eintrag mit Ihrer Unterschrift machen, den ihr Kind fotografiert und anschließend der Klassenlehrkraft als Nachricht über itslearning schickt.

Sobald wir neue Informationen über das geplante freiwillige Testverfahren in der Woche vom 11. Januar sowie das weitere Vorgehen ab 18.01.2021 haben, werden wir Sie umgehend informieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Holger Steen
Schulleiter